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Nicolas Vidal cible d’abord l’impossibilité de la Préfecture
de faire appliquer son interdiction de manifester, puis la
question  de  la  liberté  de  manifester  avant  de  cibler
l’importation,  en  France,  de  conflits  étrangers.  Il
s’inquiète  de  la  libanisation  de  la  France.

Extraits de la video ci-dessous :

Or, la France a déjà beaucoup, beaucoup… de problèmes, elle
n’a pas besoin d’importer le conflit israélo-palestinien !

Quant à l’UE, elle n’a pas de diplomatie, il suffit de se
souvenir de Der Leyen et Michel à Ankara pour comprendre…

Il y a encore quelques années, la voix de la France portait…
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maintenant c’est fini.

Visiblement la Préfecture avait interdit les manifestations…
et  elle  a  été  dans  l’impossibilité  de  les  empêcher.  Les
organisateurs ont défié la Préfecture… ce n’est pas bon pour
un Etat ! Et la France n’a pas besoin de mettre de l’huile sur
le feu dans notre  pays qui est déjà extrêmement fracturé. Et
je me pose aussi la question de la libanisation de ce pays-là,
avec des communautés qui manifestent pour tout et pour rien…

La  dite  Préfecture  a  été  bien  moins  sympathique  avec  les
Gilets jaunes….

Quid par ailleurs des manifestations de plus en plus violentes
?

 


